



Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages
Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesminister für Wirtschaft und Energie

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon 030 227 – 74099

Fax 030 227 – 76125

E-Mail: brigitte.zypries@bundestag.de

Berlin/Darmstadt, 7. März 2014

Wir kämpfen weiter!

Internationaler Frauentag rückt Gleichstellung in den Mittelpunkt

Auch mehr als 100 Jahre nach dem ersten Internationalen Frauentag haben Frauen und Männer nicht dieselbe Entscheidungsfreiheit. „Die Rolle der Frau hat sich zwar in den letzten 100 Jahren stark verändert - aber eine echte Gleichstellung ist noch längst nicht erreicht. Auch 2014 ist es noch so, dass Frauen schlechter bezahlt werden“, stellt die Darmstädter Bundestagsabgeordnete Brigitte Zypries (SPD) anlässlich des Internationalen Frauentags fest.

Nach wie vor erhalten Frauen durchschnittlich 22 % weniger Lohn als Männer. Der Großteil der im Niedriglohn Beschäftigten sind Frauen und diese stecken noch viel zu häufig in der Teilzeit- und Minijobfalle fest. Dass der Karrieresprung für die meisten Frauen oft nur ein frommer Wunsch bleibt, weil der Kollege längst im Chefsessel sitzt - auch das gehört zur ganzen Wahrheit.

„Die SPD wird sich weiter für Geschlechtergerechtigkeit auf dem Arbeitsmarkt stark machen: Wir wollen eine gesetzliche Regelung zur Entgeltgleichheit und eine 30%-Frauenquote in Aufsichtsräten börsennotierter oder voll mitbestimmungspflichtiger Unternehmen, damit Frauen endlich auch in Top-Positionen aufsteigen“, macht Zypries deutlich. „Ich bin gerne dabei, wenn die AsF Darmstadt am morgigen Samstag wieder traditionell Rosen in der Darmstädter Innenstadt verteilt. Noch lieber wäre mir allerdings, wenn wir diese Aktion nicht mehr bräuchten, weil wir echte Gleichstellung für Frauen und Männer erreicht haben!“, so Zypries abschließend.

Pressemitteilung